

Corona Änderungen zum regulären Fußball-3/-5 Spielbetrieb

Vor und nach einem Festival

1. Begrüßung, Verabschiedung, Abklatschen (egal ob mit der Faust, Ellenbogen oder Fuß) fällt während der Coronazeit aus!!!
2. Der Spielplan wird 1 Woche vor dem Festivaltermin erstellt. Kurzfristige Absagen müssen am Abend vor dem Festival eingehen, damit der endgültige Startplan am Abend davor verteilt werden kann und jedes Team weiß, auf welchem Feld es startet.
3. Erwärmung wird auf dem eigenen Startfeld in einer Hälfte stattfinden.
4. Teams dürfen frühestens eine ¼ Stunde vor Anpfiff kommen. Und melden sich bitte vor dem Festival beim Veranstalter an.
5. Nach dem letzten Spiel sind die Plätze unverzüglich zu verlassen.

Während eines Festivals

1. Feldebetreuer und Rotationsspieler stehen in der Nähe der Schusslinienhütchen
2. Max. 1 Feldebetreuer pro Team
3. Pro Spielfeld stehen die Feldebetreuer gemeinsam mit Abstand auf einer Seite
4. Pro Feldseite max. 2 Feldebetreuer und Teams
5. Wenn ein Ausrichter Zuschauer erlaubt, dann dürfen diese nicht an den Feldern stehen, sondern müssen in einer ausreichend großen Elternzone mindestens mit 20m Abstand zu den Feldern bleiben.

Organisatorisches

1. Zwischen den angesetzten Festivals muss mind. eine halbe Stunde Pause sein.
2. Jeder Veranstalter prüft bei der eigenen Stadt die Verordnungen und Auflagen und teilt diese dem Staffelleiter mit, damit diese in der Einladung an die Teilnehmer versendet werden können.
3. Wir starten erstmal kleiner mit nur 6 Feldern pro Festival und mehreren Durchgängen.

An diese, die Auflagen vom Veranstalter und die gesetzliche Umgangsverordnung haben sich alle Teilnehmer zu halten. Andernfalls können sie von den Festivals ausgeschlossen werden!



Empfehlungen für die Vereine

1. Verzicht auf Kabinennutzung. Wer Kabinen anbieten möchte, muss die Daten der Nutzer aufnehmen und 4 Wochen aufbewahren, sowie Desinfektionsmittel für die Flächen und Co. zur Verfügung stellen (siehe Umgangsverordnung).
2. Jeder Feldbetreuer sollte dokumentieren, welche Kids wann in welcher Zusammenstellung an welchem Festival teilgenommen haben und dies 4 Wochen aufheben. So können wir bei einem Coronafall die jeweiligen Trainer benachrichtigen und diese dann die Eltern.
3. Pro Kind nur eine Begleitperson: Weniger Leute auf dem Platz minimieren das Risiko der Ansteckung und vereinfachen die Abstandeinhaltung.
4. Ohne Buffet, denn es gibt dafür extra Auflagen. Erkundigt Euch am besten beim Gesundheits- und Ordnungsamt.

